

## ハワイ ホノルル市 トーマススクエアへのフラッグポール寄贈について

平素は、格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

標記の件、名古屋トヨペット株式会社(社長:小栗一郎 本社:名古屋市熱田区尾頭町2-22)は、長年、友好関係にあるホノルル市からの要請により、ホノルル市のトーマススクエア改修工事に際してフラッグポールを寄贈しました。

合わせて、代表取締役社長 小栗一郎がホノルル市の名誉市民に認定されました。つきましては、報道関係の皆様にも、貴メディアへの掲載をご検討いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

日時	2018年7月31日(火) ※現地時間
寄贈先	ホノルル市トーマススクエア(公園)
寄贈内容	フラッグポール
トーマススクエアの由来について	<ul style="list-style-type: none"> <li>・1843年、英国の使者がハワイにおける不平等な扱いを是正するため渡航。</li> <li>・カメハメハ3世が不在の為、側近が対応するも使者は聞き入れず、ハワイ王朝を武力で制圧</li> <li>・カメハメハ3世と懇意にしていたヴィクトリア女王は憤慨し、海軍のリチャード・トーマス将官を派遣。</li> <li>・トーマス将官は王朝を占拠した使者を逮捕。</li> <li>・王朝を取り戻したカメハメハ3世はトーマス将官を国旗掲揚の式典に王族扱いで招待。</li> <li>・国旗掲揚式を行った場所は「トーマススクエア」として整備され、ハワイの歴史上、重要な場所となる。</li> <li>・王朝復権175周年を記念し、2018年7月31日にトーマススクエアの改修と記念式典を開催</li> </ul>
参考	<添付参照> ①画像一覧 ②名古屋トヨペットとホノルル市との関係



◆本件に関するお問合せ

名古屋トヨペット株式会社

営業推進部宣伝広報

吉田

TEL:052-683-2114

営業推進部営業推進

都丸

TEL:052-683-2143



## 名古屋トヨペットとホノルル市との関係について

### <経緯>

2000年	社員のハワイ報奨旅行をスタートし、2018年4月までに延べ約4,400名が参加
2006年	報奨旅行を通じた長年に渡る経済貢献に対し、ハワイ州から感謝状をいただく
2007年	小栗七生社長(現、会長)の誕生日(5月18日)が「小栗七生の日」として認定される (以降、11年連続)
2008年	小栗七生社長(現、会長)がホノルル市議会から名誉市民として認定される
2018年	小栗一朗社長がホノルル市議会から名誉市民に認定として認定される

### <寄付内容>

07年	■ニールブレイズデルセンターのオートリフトを寄贈		
08年	■ホノルル市庁舎の時計修理と簡易の音響機器を寄贈		
09年	■ホノルルシティライトの電飾費用を負担		
10年	■ホノルル動物園 清掃用の高圧ポンプを寄贈		
11~16年	■ホノルル市庁舎の敷地内に フラッグポールを寄贈 アメリカ国旗 ハワイ州旗 ホノルル市旗		
17年	■トーマススクエア改修に際し、 フラッグポールの寄贈を約束 (2018年7月31日完成)		
18年	■オアフ島の洪水被害に際し、 1万ドルを寄贈		